



Werkstatterweiterung Winterhaldenstrasse 5 - Heimberg

Ort: Heimberg - Schweiz
Auftragsart: Direktauftrag
Bauherrschaft: Privat
Jahr: 2011
Nutzung: Industrie
Besonderheit: Architektur als Marketing
Industrie und Wertigkeit

Der bestehende Annex zur Werkstatt genügte dem zeitgemässen Auftritt einer dynamischen Automobilfirma nicht mehr. Zudem war die Lagerkapazität des Betriebs stark eingeschränkt und organisatorisch ungünstig angeordnet. Mit einem Kopfgebäude zur Werkstatt wurde ein neuer Firmenauftritt geschaffen. Verkaufs-, Büro- und Lagerflächen schaffen Kundennähe und Präsenz im Areal. Die Attikawohnung ergänzt zudem das Nutzungsangebot und belebt die Situation. Das Fassadenkleid in Zink sucht thematisch die Nähe zum Automobil und schafft eine starke Präsenz zur nahen Hauptstrasse. Der seitlich angeordnete, polygonale Treppenturm wird durch die perforierte Hülle zum Schmuckstück im gestalterisch heterogenen Industriequartier. Ein Industriebau als Arbeits- und Wohnort mit hohem gestalterischem Anspruch als Beitrag für Gestaltung an vergessenen Räumen.

